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 議題に対する書面議決の結果、下記のとおり決定しました。 

 

議題１ 令和３年度国民健康保険特別会計決算について 

 

原案のとおり承認する ２５名 

原案のとおり承認しない ０名 

無効・無回答 １名 

 

   賛成多数で原案のとおり承認されました。 

 

意見等 

意見等 回答 

高齢化率上昇による医療費の増加は予想 

されますが、新型コロナウイルス感染症に

よる影響は、どこに反映されているのでし

ょうか。 

新型コロナウイルス感染症により影響を

受けた方々への支援策として、傷病手当金

の支給や保険料の減免のための予算を計上

し、実施いたしました。 

今後も国などの動向を注視しながら、新

型コロナウイルス感染者等に適切な対応を

講じてまいります。 

普段、患者様と接していると、、健康意識

の高い方と低い方の差が大きいと感じてい

ます。後者の数が減ると受診率も増え、重

症化予防にも繋がると考えます。何か健康

に目覚めるきっかけがあればと少し感じま

した。 

いわゆる健康無関心層である方は、健康

への関心が低いだけでなく、健診の受診率

が低かったり、薬をきちんと飲まなかった

りと総じて健康状態を悪化してしまう可能

性が高くなります。このことからも、心身

の健康の保持増進を⽀援するため、健康診

査、各種検診等を受診することの必要性を

啓発するとともに、健康教育や健康相談等

の保健事業の充実を図りながら、自主的な

健康づくりの促進に努めてまいります。 



重症化予防事業はいずれもよく実施でき

ていると思います。ただ、保健指導や面談

の実施率が最終目的ではなく、人工透析の

新規導入者を減らすことが目的なので、そ

の検証が必要と思います。 

 慢性腎臓病や糖尿病性腎症の方に対して

は栄養指導・保健指導を実施し、人工透析

の導入を予防しているところです。 

 今後においても継続した保健指導を重点

的に実施し、生活習慣の改善を促し、必要

に応じて腎臓内科専門医やかかりつけ医と

の連携を図りながら、人工透析の新規患者

数の抑制に努めてまいります。 

今後もコロナ感染症拡大による会議の中

止が予想されるため、WEB会議システム等の

活用をご検討いただけないでしょうか。 

Ｗｅｂ会議は、新型コロナの感染防止に

有効な手段ですが、機材や通信環境の整備

が必要であることなど、解決すべき課題も

ございます。 

こうした課題への対策等も含め、新型コ

ロナウイルス感染症の拡大状況に留意しな

がら検討を進めてまいりたいと考えており

ます。 

 


